/)/OTE A L'ATTENTION DE MONSIEUR LE PREMIER MINISTRE.

Belaksis, saiside cette affaires par mes soins, s'est engagé

O B J E T/.- Poste de Conseiller économique au Brésil.

Alors que mon compé administratif est terminé et

Suite à l'entrevue que vous aviez bien vouluge m'ascorder le 6 janvier dernier, j'ai l'honneur de porter à votre connaissance les faits suivants:

Lors de ma nomination en tant que Conseiller économique au Brésil et en Argentine (Août 1982), j'ai été chargé, en marge de mes activités économiques, d'une mission particulière, directement par SA MAJESTE LE ROI (recrutement d'un entraîneur bresilien pour notre équipe nationale de Foot-Ball).

Ayant rempli cette mission, en relation directe
avec Monsieur le Ministre Chargé de la Jeunesse et Sport,
suivant les orientations qui m'ent été fixées à l'époque par
Mr. le Premier Ministre (octobre 82), j'ai rencontré depuis
cette d'âte des difficultés multiples dans mes relations de
travail avec Mr. l'Ambassadeur de SA MAJESTE au Brésil, ce
dernier n'arrivant pas à accepter que je puisse m'occuper d'une
mission dont il n'a pas été informé officiellement au préalable
et dont l'execution ne s'oppere pas sous sa propre responsabilité.

of hie vine

Mr. l'Ambassadeur, qui a bloqué jusqu'à ce jour le remboursement des frais de déplacement que j'avais engagés sur mes fonds propres il y a plus d'un an pour remplir cette mission (voyage au Maroc en novembre 82 pour présenter et négocier les termes du contrat du professeur Jaime Valenti en tant qu'entraineur de l'équipe nationale), a fini par obtenir en novembre 1983 l'accord du Secretariat général du Ministère des Affaires Etrangères pour que mon poste de travail soit transféré de Rio à Brasilia, sans tenir compte de l'essentiel, à savoir <u>le rendement du poste</u>. MR

Mr. le Ministre des Affaires Etrangères Abdelaziz

Belakziz, saiside cette affaires par mes soins, s'est engagé

à examiner cette question avec Mr. Guessous, mais à ce jour, les

aucune décision n'est intervenue.

Alors que mon congé administratif est terminé et que la pour suite de mes activités économiques appelle mon retour à mon poste dans les plus brefs délais, je formule retour à mon poste dans les plus brefs délais, je formule l'espoir de voir ces responsables saituer, sur ce cas, en veillant surtout à mettre le titulaire de ce poste à l'abri des complications, voir même/blocages d'ordre administratifs et manques pes d'opèrer à partir de Brasilia comme de par le pesse déopèrer à partir

Pour ce faire il est recommandé que le Conseiller économique soit désigné en même temps comme Consul du Maroc à Rio, poste non pourvu à ce jour, ce qui lui permettra de bénéficier d'une certaine autonomie d'action vis-à-vis de l'Ambassade à Brasilia, tout en lui procurant une meilleurgintroduction dans les milleux d'affaires et sphères d'influence en relation avec le domaine de ses activités économiques.

Il convient de signaler qu'une telle nomination n'appelle pratiquement pas de dépenses supplémentaires par rapport à celles déjà allouées en 1983 au poste du Conseiller économique à Rio.

aux autorités brésiliennes qui attendant la désignation d'un Consul depuis l'ouverture de notre consulat à Rio il y a près de trois ans. Elle sera interprétée comme un feste politique par ces autorités à la veille du premier voyage que le Président du Brésil, le général FIGUEREIDO, compte effectuer au Maroc, du 9 au 11 avril prochain (en réponse à l'invitation de Mr. le Premier Ministre lors de sa visite au Brésil en mai 1980).

sus of the state o

to l'essentiel, à saveir le nindemon

Dans mon cas particulier et étant donné les multiples difficultés signalé plus haut avec notre ambassade à Brasilia je propose, au cas où cette formule ne sera pas retenue, que je sois rappelé au Maroc ou affecté à un autre poste à l'étranger juste après la fin des voyages des deux délégations marocaines qui visiteront le Brésil fin mars pour celle de l'OCP et courant avril pour les importateurs de SOJA.

Lo marflus liquite en tent que Conseiller

the same of the sa